



## Jugend lebt Partnerschaft

Die Förderung von Bürgerbegegnungen ist eines der Ziele der Städtepartnerschaft Vaterstettens mit Trogir und steht im Mittelpunkt der gegenseitigen Besuche. Heuer war der Partnerschaftsverein erst-

mals an Ostern zu Gast in Trogir und konnte dort den beginnenden dalmatinischen Frühling genießen. Besonders erfreulich war die große Zahl junger Leute, die dieses Mal dabei waren. Nach erlebnisreichen Tagen wurde noch auf der Rückfahrt beschlossen, einen Jugendstammtisch zu

gründen und die gemeinsamen Aktivitäten zu intensivieren. Kontakt zur Jugendabteilung bekommt man am schnellsten per Mail an [jugend@pvt2009.org](mailto:jugend@pvt2009.org). Aktuelle Informationen zur Städtepartnerschaft gibt es im Internet unter [www.partnerschaft-vaterstetten-trogir.de](http://www.partnerschaft-vaterstetten-trogir.de)

FOTO: EZ